



## **PRESSEMELDUNG**

### **Christian Renno wird neuer Kanzler der Folkwang Universität der Künste**

**Senat wählte ihn einstimmig für eine sechsjährige Amtszeit ab 01. Juli 2022**

Christian Renno wird der neue Folkwang Kanzler: Die Ernennung durch Dr. Dirk Günnewig, Staatssekretär im Ministerium für Kultur und Wissenschaft des Landes Nordrhein-Westfalen (MKW), erfolgte am 24. Mai 2022. Bereits am 10. Dezember vergangenen Jahres hatte der Senat der Folkwang Universität der Künste den 40-Jährigen einstimmig gewählt. Renno, derzeit noch beschäftigt als Dezernent an der Fachhochschule Aachen, wird das Amt zum 01. Juli 2022 antreten. Die Amtszeit beträgt sechs Jahre.

In einem starken Bewerber\*innenfeld von 27 Persönlichkeiten hatte sich Christian Renno nach einem öffentlichen Hearing durchgesetzt. Angetreten waren zu diesen Hearings am 08. und 09. Dezember 2021 drei weitere Kandidat\*innen. Die Wahl fand nach einer senatsinternen Aussprache am 10. Dezember 2021 statt.

Der gebürtige Dortmunder Christian Renno, Jahrgang 1982, ist studierter Wirtschafts- und Verwaltungswissenschaftler und verfügt über langjährige Hochschulerfahrungen sowie eine breite Expertise zu administrativen Themen und modernem Management. Seit 2017 ist er als Dezernent für „Studentische und akademische Angelegenheiten“ der Fachhochschule Aachen tätig, von 2010 bis 2017 war er Referent der Arbeitsgemeinschaft der Kanzlerinnen und Kanzler der Fachhochschulen in NRW.

An der Folkwang Universität der Künste wird Christian Renno Beauftragter für den Haushalt und der Verwaltung mit allen dazugehörigen Dezernaten, Stabsstellen und Betriebseinheiten vorstehen. Durch eine zukunftsorientierte Leitung möchte Renno künftig dazu beitragen, dass die Folkwang Verwaltung als eine verbindliche Servicestelle die Hochschule bei ihrer weiteren Entwicklung und strategischen Ausrichtung stärkt. Besonders am Herzen liegen Renno dabei die anstehende Digitalisierung, die als Querschnittsthema eine Herausforderung für die gesamte Hochschule darstellt, sowie die Erschließung neuer Fördermittel und Fragen der



# Folkwang

## Universität der Künste

Kommunikation & Medien  
Leitung | Pressesprecherin  
Maiken-Ilke Groß

Hochschulfinanzierung. „Die Folkwang Universität der Künste ist nicht nur die zweitgrößte Kunst- und Musikhochschule Deutschlands, sondern aus meiner Sicht auch die interessanteste“, sagt **Christian Renno**. „Hat sie doch eine besondere Strahlkraft als exzellenter Ausbildungsort und bietet durch die Versammlung aller Künste unter einem Dach einen höchst lebendigen Kosmos für kulturelle Begegnungen jeder Art. Diesem möchte ich als Kanzler durch verbindliche Services der Verwaltung den optimalen Boden bieten. Dabei setze ich auf transparente Kommunikation, vorausschauendes sowie verlässliches Projektmanagement und ein Miteinander auf Augenhöhe.“

**Folkwang Rektor Prof. Dr. Andreas Jacob** zum frisch ernannten Kanzler: „Ich freue mich, dass der Folkwang Senat mit allen seinen Statusgruppen Herrn Renno so überzeugend, eben einstimmig, gewählt hat und wir mit ihm sehr bald ein wertvolles neues Mitglied im Rektorat begrüßen dürfen. Die Digitalisierung und alle anstehenden Changeprozesse in der Verwaltung brauchen eine hochqualifizierte Führungspersönlichkeit, die diese im Sinne eines modernen Managements und der interdisziplinären Folkwang Idee verpflichtet steuert. Christian Renno verfügt über vielfältige Leitungserfahrung, hat ein gutes Gespür für die Bedarfe in Lehre, Forschung, Verwaltung, Technik, weiß um die Wichtigkeit von kulturpolitischer Vernetzung und bringt zu allem auch ein großes Herz für die Künste mit.“

**Staatssekretär Dr. Dirk Günnewig sagte im Rahmen der Ernennung:** „Christian Renno wurde einstimmig als neuer Kanzler der Folkwang Universität der Künste gewählt. Das und seine bisherige Karriere sind klare Zeichen dafür, dass er beste Voraussetzungen für sein neues Amt mitbringt. Für seine neuen Aufgaben wünsche ich Christian Renno viel Erfolg. Herzlich bedanke ich mich bei Michael Fricke für sein außerordentliches Engagement als Kanzler der Universität in den vergangenen 19 Jahren. Er hat sich stets mit Leidenschaft und Besonnenheit für die Folkwang Universität eingesetzt. Auch für die Stärkung der Kunst- und Musikhochschulen im Land war er sehr engagiert.“

Christian Renno folgt im Juli 2022 auf den noch amtierenden Kanzler Michael Fricke, der das Amt seit 01. November 2003 innehat und die Hochschule zum 30. Juni 2022 mit Eintreten in den Ruhestand verlassen wird.

Groß / 24. Mai 2022